



Union syndicale **Solidaires**

Marck-en-Calais, le 19 novembre 2024

Règlement opérationnel 2025, une vaste fumisterie !

Ce matin s'est déroulée la présentation du nouveau règlement opérationnel du SDIS 62, applicable au 1^{er} janvier 2025.

Présenter aux OS un tel document structurant ayant d'ores et déjà recueilli l'aval du préfet sans que ne soit, à un quelconque moment, pris en considération le résultat du travail effectué en amont par les représentants du personnel prouve, s'il en était encore besoin, le niveau d'estime qu'on leur témoigne.

Bien qu'en préambule de cette présentation aient été évoquées les difficultés rencontrées au quotidien par les intervenants et l'augmentation continue des interventions, les décisions prises vont à l'encontre de ce constat puisque les plans opérationnels journaliers et nocturnes ont été revus à la baisse.

Il est clair que c'est une logique comptable et non une réponse opérationnelle adaptée qui a présidé à l'élaboration et à la validation de ce règlement opérationnel. On peut pour cela vous en remercier Monsieur le Président Raymond GACQUERE.

Nous pouvons dans le même temps admirer l'aptitude et l'empressement de certains de vos cadres à retourner leurs vestes. Cela pourrait prêter à sourire si les conséquences n'en étaient pas potentiellement aussi dramatiques.

Il est aisé pour vous de discourir face aux personnels « bottes aux pieds » avec une rhétorique flatteuse que vos actes pourtant ne cessent de trahir. Assumez de leur dire que nous avons construit un RO autour d'un budget et non d'un SDACR.

Par ces décisions, vous participez à l'appauvrissement de la réponse opérationnelle que le SDIS 62 a toujours été en mesure de mettre en place. Peut-être vous faudrait-il changer de paradigme et mettre en perspective la dépense générée et la « valeur du sauvé », la réflexion pourrait alors en être tout autre...

Nous ne doutons pas de votre capacité à retourner la situation à votre avantage en jetant une fois encore l'opprobre sur les OS. Cette attitude ne fait cependant que mettre en lumière votre difficulté à ASSUMER.

En cette fin d'année, nous vous donnons rendez-vous lors des cérémonies de « sainte barbe » entre petits toasts, champagne et hypocrisie. A moins que le bon sens ne vous rattrape...

« Celui qui se bat peut perdre, celui qui ne se bat pas à déjà tout perdu »